

成人の日。おめでとうございます

岡山県内では成人の日より1日早い1月11日（日）に成人式を行った市町村が多かったようです。琴浦1期生も成人式を迎え、さらに立派になられたことと思います。1期生の皆様のこれからますますのご活躍をお祈りします。

さて、学校ですが、心配していたインフルエンザですが、校内でも「うがい」、「手洗い」、「換気」「マスク着用」を呼びかけているせいか、小康状態を保っています。かぜやインフルエンザは乾燥も大敵！本校では、少しでも乾燥が防げればと保健委員会がぬれタオルを窓際にかけてくれています。



検定に挑戦！！

先日は、家政コース1年生が「高等学校家庭科技術検定被服製作4級」に取り組んでいる様子を紹介しましたが、流通サービスコース2、3年生も「情報処理技能検定試験(表計算)」や「電卓計算能力検定試験」に取り組んでいました。各自の目指す級に合格するよう、真剣に取り組んでいました。

この日は、倉敷市障がい福祉課、山陽新聞社からのお客様がありましたので琴浦の授業の様子と一緒に見ていただきました。お忙しい中、ありがとうございました。



こんな検定に挑戦しています！

- パソコンスピード検定試験
- 日本語ワープロ検定試験
- 情報処理技能検定試験(表計算)
- PC技能検定
- 電卓計算能力検定試験
- 日本漢字能力検定
- 全国高等学校家庭科技術検定(被服製作)
- 特別支援学校プレ清掃技能検定

1年生英語の
授業「発音」



環境サービス
コース3年生
「ビデオ撮り」

